

20 fevrier 2014

Communiqué de presse

Déclaration à la presse de la Délégation de l'Union européenne au Liban suite à la réunion des Ambassadeurs de l'UE avec S.E. le Ministre des Affaires étrangères Gebran Bassil

Les Ambassadeurs de l'Union européenne et des Etats Membres de l'UE ont rencontré aujourd'hui S.E. le Ministre des Affaires étrangères Gebran Bassil.

Les Ambassadeurs de l'UE ont félicité S.E. le Ministre Bassil pour ses nouvelles fonctions. Ils ont salué la récente formation du Gouvernement libanais et ont émis l'espoir que la déclaration ministérielle puisse être agréée rapidement et approuvée par le Parlement.

L'Ambassadeur Angelina Eichhorst a déclaré : "Nous avons évoqué avec le Ministre Bassil les défis auxquels le Liban est confronté, notamment la stabilité et la sécurité, l'afflux des réfugiés ainsi que la situation politique et économique." Elle a souligné que "la formation d'un gouvernement est une étape clé dans les efforts du Liban pour relever ces défis exceptionnels."

Les Ambassadeurs de l'UE ont réitéré leur confiance dans un engagement fort de l'UE avec le Gouvernement du Liban et assuré au Ministre des Affaires étrangères le soutien indéfectible de l'UE au pays pour relever les défis pressants.